

# Regierungsratsbeschluss

vom 24. Oktober 2016

Nr. 2016/1775

## Sonya Friedrich, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Installation „Man sieht nur mit dem Herzen gut“

---

### 1. Erwägungen

Sonya Friedrich, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Installation „Man sieht nur mit dem Herzen gut“, welche im Innenhof des Fünfeckpalastes im Kanton Appenzell gezeigt wird. Die Arbeit hat die Kunstschaffende dem kleinen Prinzen von Antoine de Saint Exupéry gewidmet. Auf einem schwebenden Brett oben im Gebälk finden sich Objekte als Metapher zum Buch des Autors. Das kleine Treibhäuschen ist nicht begehbar. Durch die Fenster kann man von überall her in einen kleinen Kosmos schauen und staunen. Ein Ort, in dem Geschichten wachsen können. Die Kosten belaufen sich auf Fr. 2'000.--.

### 2. Beschluss

- 2.1 Sonya Friedrich, Solothurn, ist an die Installation „Man sieht nur mit dem Herzen gut“ ein Projektbeitrag von Fr. 1'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter [www.sokultur.ch](http://www.sokultur.ch) abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag Nr. 82510) anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (5) rl/Friedrich.doc  
Amt für Kultur und Sport (10)  
Sonya Friedrich, Weissensteinstrasse 81, 4500 Solothurn